



## 「釣瓶落とし」日が暮れるのが早くなりました



校庭や校門付近にある木々は紅葉の季節を迎え、街路樹のイチヨウの木にはたくさんの実が落ちています。また、朝晩は、気温も低く、めっきり肌寒くなってきました。さて、「秋の日は釣瓶（つるべ）落とし」と言われるように日の入りが早くなり、あっという間に暗くなります。10月1日の「日の入り時刻」は17:25です。パンザマストは、10月から16:30になります。本校の完全下校時刻は10月3日（火）から17:15、10月18日（水）から16:45になります。帰宅が遅い場合は、一声かけていただくようお願いします。

10月1日の「日の入り時刻」は17:25です。パンザマストは、10月から16:30になります。本校の完全下校時刻は10月3日（火）から17:15、10月18日（水）から16:45になります。帰宅が遅い場合は、一声かけていただくようお願いします。

## 「みんなでつくる魅力ある学校(MMG)」指導室訪問



9月22日（金）「みんなでつくる魅力ある学校（MMG）」指導室訪問がありました。校内8会場で前半は授業公開・参観を行い、後半はリフレクションを行いました。授業公開では、課題解決のために協働で学び合う子供たちの姿、子供たちが笑顔で学び合う姿がとても印象的でした。リフレクションでは活発な意見交換が行われました。東葛飾教育事務所指導室長様をはじめ、柏市教育委員会の皆様、御指導いただきました講師の皆様、中部地区（柏第二中・柏第三中・柏第四中・柏第五中・豊四季中）教職員の皆様、ありがとうございました。

### 千葉県において9月20日に

#### 「インフルエンザ注意報」が発令されました

- ・健康観察の強化（自宅・学校ともに）
  - ・症状がある時には無理せず自宅で休養
  - ・石けんによる手洗い手指消毒薬等を用いた手指衛生
  - ・こまめな換気等の環境衛生
  - ・咳エチケット（可能な範囲でのマスク着用）
  - ・適切な湿度の保持
  - ・十分な休養とバランスの取れた栄養摂取
- 御理解・御協力をお願いします。

千葉県感染症情報センター

<https://www.pref.chiba.lg.jp/eiken/c-idsc>

### 後期教育実習開始

原 汐音（はら しおね）先生

- ・9月25日から10月14日まで
- ・教科：英語
- ・所属クラス：3-1
- ・部活動：吹奏楽部

3週間よろしく申し上げます。

### 3年生の校長面接が始まりました

9月25日（月）から11月30日（木）  
予備日12月1日（金）、4日（月）